



antes



después



Delegación Departamental de Baja Verapaz, se moderniza

El Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes; el Subcontralor de Calidad de Gasto Público, Magister Jorge Giovanni Castellanos Gudiel; el Subcontralor Administrativo, Elfego Odair Castañón González y demás autoridades de la Contraloría inauguraron la remodelación de la Delegación Departamental de Baja Verapaz.

Lo que resalta en la infraestructura es la instalación de luminarias que funcionan con energía solar, tendrá un impacto directo en el medio ambiente, al utiliza energía renovable. La ventaja de utilizar este tipo de energía es que se protege al planeta del cambio climático: aprovechan los rayos del sol y se reduce el uso de combustibles fósiles, y se eliminan las emisiones de gases de efecto invernadero.

Por aparte, se reacomodaron las instalaciones para los colaboradores, quienes cuentan con espacios adecuados diseñados para trabajar con eficiencia y



eficacia, lo que redundará en la mejora de atención a nuestros usuarios.

El remozamiento incluyó el mejoramiento de cimentación, que consistió en levantar e instalar nuevo piso, así como la fundición de contrapisos en el interior del edificio, cambio de puertas y se pintaron las instalaciones.

También hubo cambio de inodoros, lavamanos y tuberías de drenajes, mantenimiento y reparación de ventanas.

En la parte exterior se demolieron las planchas de concreto dañado, se nivelaron y repararon las banquetas, se jardinizó, rotuló, y se impermeabilizó la terraza.

La remodelación es parte del plan de trabajo 2022-2026 del Contralor General de Cuentas, Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes.

¡Porque con prevención y buena gobernanza se construye confianza!